

こんにちは！ かさもと俊也

です！



**商工労働委員会
副委員長就任**

秋芳鉱山の石灰石鉱床を視察
(7月：美祿市秋芳町別府にて)



こんにちは！かさもと俊也です！県政レポート
[vol.9] 2015年8月10日発行

初志貫徹 長門から動き、 長門から創る！

こんにちは。かさもと俊也です。皆様方には日々様々な場でお世話になっており、心から感謝申し上げます。特に4月の県議選において、2期目の大役をいただきましたこと、今はただ、皆様の厚いご期待に応えるべく、身の引き締まる思いです。

また、このたびの県議会においては、商工労働委員会の副委員長を拝命しました。本委員会は、観光、企業誘致、交通政策、中小企業金融等、今の長門市に大変関わりの深い委員会であり、大いにやりがいを感じています。県政の発展のため、引き続き、全力を尽くしてまいります。

さて、去る5月17日、油谷大浦地区において、日韓海峡海岸「漂着」ゴミ一斉清掃が行われました。安倍昭恵夫人に加え、村岡知事をはじめとする多くの県職員、市職員、大学生、ボランティアなど一千名を超える皆様、山口県北西部の大自然の景観を守るため、お越しいただきました。

この取り組みをはじめられた大浦地区の海士の皆様、そして当半島に移住し、自然と向き合って暮らしておられる若者達が、自らのネットワークを最大限活用し、年々参加者を増やしてこられたという経緯はありますが、こうした動きに触発され、地元漁協青年部

の皆様も、海産物や半島産品の販売で活気づいてきました。高齢の漁師さんがそれを見て、自分たちの若い頃のようだと、と手放しで喜んでおられました。あるべき漁村の姿が環境保全活動の副産物として再生しています。自然を守る取組に、県からもゴミ処理に関して支援を受けていますが、この支援が地域住民の「気持ちの活性化」にもつながるといえる、思わぬ波及効果も上げています。

県全体でこうした機運が上昇するよう、小さな地域で主役を創出し、盛り上げ、地域がしっかり底力を発揮できるように、そして活きみながる県づくりに着実に進められるよう、議員としての重責を全うしてまいります。

皆様方には、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

去る県議会6月定例会において、自身6回目となる一般質問を行いました。最近の活動と併せ、その内容をレポートにて報告します。

山口県議会議員
かさもと俊也

かさもと俊也の \元気ハツラツ写真レポート！ /



▲萩・長門清掃工場はなもゆ竣工式
財政・環境面に配慮された萩・長門合同の可燃物焼却施設「はなもゆ」の竣工を祝う。



▲第9回長門市消防操法大会
万一に備えた技術研鑽と訓練を通じ、地域の皆様の防災意識の高揚を。



▲徳山しゃくなげ園開園式
今年も多くのお客さんが来場。地域自体も気持ちも、ますますの活性化を！



▲危険ため池パトロール
梅雨時期に備え、上川西地区の崩ノ河内第1ため池の現状パトロールに参加。



▲日韓海峡海岸漂着ゴミ一斉清掃
昨年に続き、昭恵夫人・村岡知事をはじめ、1,000名以上の皆様の協力で実施。北浦の自然景観をいつまでも。



▲清風祭
村田清風没後160年。花燃ゆと合わせた地域の先賢の伝承を。



▲JA長門大津通常総代会
農業協同組合の取り組みを応援！地域の本業あるべき農業確立に向け、そして組合の更なる発展を願って。



▲自民党県議研修会林農水産大臣訪問
1～2期の県議と共に、党本部で地方創生・安売法制について学ぶ。林農水産大臣を表敬訪問。



▲ながと大津商工会青年部総会
地域に密着して活性化のため活動を展開する青年経済人を応援。



▲薬物乱用防止キャンペーン
市内高校生や各団体の皆様とともに、危険ドラッグ等薬物乱用防止をピーアール。



▲長門スポーツ愛好会
障害をもっておられる皆様もスポーツを通じて元気に！ニュースポーツと一緒にプレー。



▲通くじら祭り
今年、地域活性化センター主催のふるさとイベント大賞「ふるさとキラリ賞」を受賞した本祭りに参加。

2期目も引き続き 全力投球！



本レポート発行後、県政報告会、対話集会を市内地区別に順次開催いたします。多くのご参加をお待ちしております。

こんにちは！かさもと俊也です！県政レポート
[vol.9] 2015年8月10日発行

発行：かさもと俊也事務所

住所 〒759-4101 長門市東深川 2542-3 レインボービル1階
TEL/FAX 0837-22-5226
EMAIL kasamototoshiya@gmail.com

県政に対する皆様のご意見・ご要望をお寄せください！